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Regione disponibile: la Scav collegherà anche le frazioni

 Scaramucce, proteste, malcontento e mal di pancia: era questa la conseguenza di una serie di
problematiche che in Marsica e dunque ad Avezzano caratterizzano il trasporto locale. Scontenti i cittadini,
scontenti i dipendenti della Scav che gestisce il trasporto in città ma principalmente sul piede di guerra
anche chi vorrebbe che ad Avezzano si usasse meno la vettura privata e più i mezzi pubblici. Come fare in
un momento nel quale non ci sono fondi per migliorare la situazione? Ieri la svolta: l’assessore Daniela
Stati (foto) insieme al presidente della cooperativa Scav, Aldo Rocchi e il rappresentante sindacale Antonio
Cerasani hanno incontrato urgentemente in mattinata è il consigliere delegato ai trasporti della Regione
Abruzzo Camillo D’Alessandro e il direttore di area Maria Antonietta Picardi raccontando questa
situazione di disagio. Risultato: la copertura del servizio da parte di Scav sarà aumentata di 150.000
chilometri così la cooperativa di trasporti locali e potrà collegare tutto il territorio di Avezzano, comprese
le frazioni. «È il felice epilogo di una lunga riunione terminata dopo l’ora di pranzo e sollecitata dalle
pressioni dei cittadini – ha spiegato la Stati – durante la quale, il consigliere D’Alessandro ha contattato i
vertici della Società Unica Abruzzese di Trasporto (Tua), e ci ha così potuto assicurare che nei prossimi
giorni, con l’approvazione di una specifica delibera regionale, la Scav potrà avere la subconcessione delle
linee marsicane. Questo vuol dire, non solo il potenziamento del territorio in termini di risorse e possibilità
future, ma anche la tutela dei posti di lavoro dei dipendenti della cooperativa. Questa amministrazione con
i fatti ha aggiunto un ulteriore e decisivo tassello alla lotta al depauperamento del comparto economico-
occupazionale della Marsica» ha terminato la Stati ringraziando l’assessore Camillo D’Alessandro «per la
sensibilità e la preziosa attenzione rivolte al territorio marsicano». La questione e la bozza di soluzione è
stata salutata con favore dal consorzio locale. «Finalmente dopo tante battaglie abbiamo visto la luce – ha
commentato il presidente della Scav, Aldo Rocchi – è stato un incontro decisamente positivo, ora
delineeremo qualche dettaglio tecnico da comunicare agli uffici della Regione.
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